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杭州新闻·热线

本报讯 “红油面皮被快递员带走了，快

递员带着好多快件消失了。”昨天中午，有人

在朋友圈里发了自己朋友的离奇遭遇。钱报

记者核实后发现还真有这么一回事。

丢快件的是刘小姐，她很生气：“我还等

着吃呢，你说气不气？”

刘小姐住在西湖区泊寓莲花社区，这两

天网购了 6 袋红油面皮、4 袋酸辣粉，还有辣

片、辣条等零食，价值 89.75 元。7 月 22 日从

安徽发货，发的是申通快递，本来 7 月 23 日

就能收到货，晚上她查看了快递信息，显示已

经签收，却一直没有收到取件码。

一开始，刘小姐也没太当回事，但没想到

昨天上午，她却被告知自己的快件被快递员

拿走了。不仅是她的，还有不少人的快件也

被同一快递员拿走了。

快递点的负责人联系了刘小姐，让她把

快递信息等凭证发送过去。

随后，快递点负责人给刘小姐发来信息：

“我们目前已经报案处理，会尽快给您回复

的，给您造成了困扰，我们非常抱歉，请给我

们一点时间，我们会妥善处理。”

记者昨天下午联系了申通快递联合大厦

承包区的负责人黄女士。说起快递员跑路，

黄女士也是焦头烂额。

“我是一早才发现这个快递员已经联系

不上了，电话不接，还带走了不少快递。甚至

连我们配的三轮车和电瓶，也都偷走了。”

黄女士说，目前已经有十几件快件被快

递员带走了，单件价格最高的是 1000 多元，

“具体有多少快件还在统计”。

钱报记者了解到，跑路的快递员姓徐，今年

40岁，建德人。7月17日徐某参加面试，“我们

招聘快递员的时候，都要求提供身份证件，填写

入职表，还要试用几天。”才工作了四五天的徐

某，负责联合大厦片区的申通快递收发。

向同行一打听，黄女士才发现问题严重了，

“这人之前就带着客户的快件跑路过，同行也报

了案。”黄女士说，徐某今年6月底在余杭的一

个申通快递点就曾经有过类似情况，“损失的快

件中，价值高的是一部iPhoneX手机”。

黄女士也充满无奈：“不仅客户是受害

者，我们承包人也是受害者。我承包这么一

块片区，一个月赚不了多少钱，投诉罚款也很

恐怖。最后估计都要由我来赔偿，还有投诉

的处理等等⋯⋯”

目前，黄女士已经就此事报案。

本报记者 杨一凡

入职没几天的快递员“拿”走货品
连几袋红油面皮都没落下
快递点负责人无奈：已报案，损失还在统计

杭州火车东站附近的东港嘉苑是回迁房小区。三区中心有个广场，住宅楼环绕四周。

“当时选房子，还特地选了靠近中心广场的，以为位置好，哪里想到变成广场舞音乐房了！”

每天晚上 7 点一过，广场舞的声音准时响起，住在 11 楼的方先生就有点吃不消，打了

12345 投诉：“家里有学生，就算暑假也要天天晚上做功课，这么吵的声音，真的很影响学习，

能不能音乐声小一点？”他找跳舞的居民商量过，打物业电话反映过，听说也有居民打过 110，

但是情况一直没有改善。“我也不知道该找谁了。”前几天，方先生打了12345市民热线投诉。

小区花园景观房成广场舞VIP座
“天天唱响”的烦恼你有吗

本报记者 方力 文/摄

你听听响不响？
110都来过好几次

前天晚 8 点左右，钱报记者来到东港嘉

苑三区。夜色中，越往里面走，音乐声响逐渐

增大，直到来到一处花草环绕的空地，这里就

是中心广场了。

记者看见，八九个中老年居民正在跳交

谊舞，夏日的晚风拂过，他们舒展着舞步，沉

醉在震耳的音乐声中。一曲唱罢，他们坐到

边上的石凳上喝水、休息，紧挨着的就是一个

黑色的音箱盒子。

此时，有人手机响起，为了听清声音，那

人只好跑出几米远继续接电话。

记者表明来意后，很多居民围拢过来：

“你听听响不响的？你听听。”

对于其他居民投诉的声音，跳舞的人似

乎也有些怨气——

“哪里会吵？我们几个就住广场边这一

圈房子的，窗户关牢，根本听不到的。”几个大

姐很肯定。

“110 都来过了，警察也没怎么样，声音

又不响的，我们还是继续跳舞。”一个大伯说。

“我们又不是跳到晚上 10 点钟，才 8 点

半就结束了，而且中高考的时候都要停 3 天

的。”一个中年大姐这样说。

“广场造起来就是给大家活动的，我今年

70 多岁了，还不允许我们老年人晚上跳舞

啦？”一个大伯有些激动起来。

“这是我们自己的小区，到外面去跳舞，那

这么好的广场不是浪费啦？”一个大伯摆摆手。

小区外就有空地
可跳舞的人就是不肯挪地方

“你说不喜欢这个广场舞音乐的，一点声

音都会觉得吵，喜欢这个音乐的老年朋友，就

很享受。”小区物业何主任说，目前确实也没

有很有效的办法，能让这么多居民都满意。

“我倒是想请教，这个广场舞的噪音问题怎

么解决？”东港社区综治办的王主任语气里满是

无奈，“有些老年朋友走到哪里、音响拖到哪里，

音箱爆发出来的声音，有时候听听是比较响的。”

事实上，解决的办法社区不是没想过，比

如另找合适的场地。“靠小区外面有个写字

楼，前面有块蛮大的空地，我们也找对方商量

过，他们同意晚上把灯光打开，很像个舞池。

但是跳舞的居民们就是不肯挪地方，总觉得

小区里更方便。”

负责这片的社区左民警也蛮头痛：“派出

所出警过好几次了，只能是劝导。环保部门

有次来测过分贝，好像是高出噪音标准60分

贝多一点。当时跳舞的群众也表示声音会轻

一点，但是过一阵子，又有居民来投诉。”

浙江丰国律师事务所主任陈松涛律师告

诉钱报记者，根据城市5类环境噪声标准值，

适用于居住等的 2 类标准，昼间是 60 分贝。

也就是说，超过 60 分贝可以认定噪音污染。

如果环境保护部门认定，广场舞播放的音乐

达到噪音污染，公安机关可以进行处罚。

但是要处理好小区这件事，陈律师觉得

更重要的是，邻里间相互理解和支持，比如可

以约定一个固定时间，跳舞的居民尽量降低

音量，周围的居民也需一定忍让，共同营造一

个和谐的生活环境。
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